



りよく ふう 緑 風

蓮田南小学校 学校だより
令和2年7月1日発行
在籍児童数 681名



学校教育目標 『 考える子(知)・元気な子(体)・仲良くする子(徳) 』

目指す学校像 「家庭・地域と絆を深める学校」

ホームページ <http://hasunan.on.coccan.jp/>

☎ 048-768-0074



家庭学習の習慣を！



校長 高橋 良一

学校が再開され、ひと月が過ぎました。学校に子供たちが登校でき、教育活動ができるという日常のありがたさを感じます。3月から5月までの休校による自宅学習期間中は、課題配布のための分散登校、1年生の希望登校へのご協力や、日々のお子さんへのご指導等、あらためて保護者の皆様のご支援とご協力に感謝申し上げます。

さて、国の調査研究で「保護者の働きかけがある子供の学力は高いという傾向がある」という報告がありました。

- 学校や友達のこと、地域や社会の出来事など家庭での会話が深い。
 - テレビ、ビデオ、DVD を見る時間などのルールを決めている。
 - TV ゲーム（スマホのゲーム）をする時間を限定している。
 - 子供に本や新聞を読むようすすめている。
 - 子供に最後までやり抜くことの大切さを伝えている。
 - 自分の考えをしっかりと伝えられるようになることを重視している。
 - 地域や社会に貢献するなど、人の役に立つ人間になることを重視している。
- などの項目があげられていました。



子供の主体的な学びのために、蓮田南小では1時間の授業のねらいを常に子供たちに意識させ、「自力解決の時間を確保する」「導き出した答えを子供たち同士で検討し学び合う」「自分の学びを振り返り、自分のことばでまとめられるようにする」ことを目指しています。

また、学力の定着のために、家庭学習（自主勉強）の習慣化を図っています。目標は、『学年×10分+10分』、1年生なら20分、6年生なら70分です。南小の児童が多く進学する蓮田南中学校の生徒は、高校受験に向け家庭学習時間が3時間以上になることも珍しくないそうです。家庭学習の習慣はすぐには身に付きません。今から少しずつ家庭での学習習慣を身に付けていけるよう学校でも声をかけてまいります。ご家庭でもご指導・ご協力をお願いいたします。

めざす児童像『上手にあいさつを交わす児童』

蓮田南小の児童の課題の一つに「あいさつ」、特に「地域でお世話になっている見守りの方々、交通指導員さんや旗当番のPTAの方々へのあいさつ」が不十分というものがあります。私たちのために見守りをしてくれているという感謝の気持ちを、心を込めたあいさつや会釈をすることで表現できるよう指導してまいります。



7月の生活目標「助け合って仲良くします」

○係や当番を協力してやる。

○友だちのいやがることをしない。

日	曜	行事等
1	水	視力・聴力検査さくら 国民安全の日(安全について考える日)
2	木	委員会活動 スクールカウンセラー来校日(13:10~15:55)
3	金	学校評議員会
4	土	
5	日	
6	月	聴力検査 5年
7	火	聴力検査 3年
8	水	内科検診全学年
9	木	聴力検査 1年
10	金	交通安全教室 1年4年
11	土	土曜授業日(特別4時間授業 12:00下校) 埼玉県学力学習状況調査 456年
12	日	
13	月	
14	火	
15	水	
16	木	
17	金	
18	土	
19	日	
20	月	
21	火	
22	水	通常給食終了日
23	木	海の日
24	金	スポーツの日
25	土	土曜授業日(特別4時間授業 12:00下校)
26	日	
27	月	4時間授業 簡易給食 13:20下校
28	火	4時間授業 簡易給食 13:20下校
29	水	4時間授業 簡易給食 13:20下校
30	木	4時間授業 簡易給食 13:20下校
31	金	4時間授業 簡易給食 13:20下校

7月11日、25日は土曜授業日です。

7月から、学年下校になります。27日からの4時間授業日も同様に学年下校になります。

☆学校外フェンス改修工事進行中

現在、ブロック塀老朽化に伴う安全確保のため、道路に面した外周を新しいフェンスに変更する改修工事を行っています。工事期間中は、ガードマンが配置され児童の安全には十分配慮して進めてまいります。なお、正門等の工事期間は、横断歩道の利用が難しいため、保護者の皆様もご来校の際には十分お気を付けください。ご理解ご協力よろしくお願いいたします。



【6/23 現在の様子】

★確かな学力の育成 7・8月の授業日増加

すでにお知らせしている通り、今年度は3月から5月までの臨時休業日にともない、授業時数確保の面から7月8月に授業日を設定したため、夏休みが短くなっています。今年度の夏休みは8月7日から8月24日になります。例年とは違い、授業日が増えていますのでご協力よろしくお願い致します。なお、通知表の配布は、8月6日になります。

【学校再開後の学習の様子から】



授業では、自力解決の時間を大切にしています。また、業前の時間も有効に活用しています。



感染予防に気をつけながら、学び合いや音楽活動など、学習の仕方を工夫して進めています。

☆交通事故ゼロを目指して 交通安全教室

今年度も岩槻警察署の署員の方に1年生には「道路の横断の仕方」、4年生には「自転車の安全な乗り方」についてご指導いただきます。例年は、実技を中心に時間をかけて実施していましたが、今年度は、熱中症及び感染症予防を考慮し、学習活動を一部見直し短時間でのポイント指導に変更しました。実技指導が不足している点は、恐れ入りますが、ご家庭で十分に補っていただけるようお願いいたします。

蓮田南小学区で、「交通事故ゼロ」が継続するように、学校・家庭・地域が連携し、交通安全を推進していきましょう。